

# 四ツ葉園 「みんなのわ 9月号」 抜粹



「第25回 四ツ葉園納涼祭」が8月5日に開催されました。当日は夕立も心配されましたが、雨も降ることなく納涼祭日和となりました。

納涼祭では、たこ焼きやそうめん、ビールやジュース等の他、四ツ葉園自治会の皆さんのが考えた段ボールやトイレットペーパーの芯を利用して作った「工コ」なゲームコーナー等、沢山の屋台があり、会場中がとても賑やかな雰囲気となりました。

恒例の上市高校吹奏楽部の演奏や、利用者の皆さんの太鼓や盆踊りもあり、利用者と保護者の皆さんと一緒に手拍子をしたり踊ったりと、楽しく笑顔が溢れる納涼祭となりました！

# ふれあいウォーキング



8月1日～2日、上市町のボランティアスクール『ふれあいウォーキング』に参加しました。

初日は恥ずかしそうにしていましたが、2日目の眼目立山寺から丸山運動公園までのウォーキングでは、会話や手をつないで歩く姿もみられました。

1. 7kmもの距離を歩き、疲れた表情もありましたが、歩ききった達成感や、美味しい昼食もあったからか清々しい表情もみることができ、充実した2日間となりました。

## 2017 ひまわりのせいくらべ

今年は利用者の皆さんと一緒にひまわりを育てました。高さ5mを目指に水やりや手入れを欠かさず行なっています。

残念ながら目標の高さ5mには到達できず記録は3.2mでしたが、皆さん「大きくなった！」と言ってそのひまわりの成長ぶりにとても驚いています。

利用者の皆さんのが大切に育てたひまわり、ぜひ皆様も園に訪れた際はご覧ください！



3.2m !